

Noticiario de URBIDE

TERCERA PARADA; ANA Y SUS PRODUCTORES



Hola, kaixo:

Como sabéis el lema de Urbide es; Ecológico siempre y local cuando se puede.

De Julio a Marzo contamos con hortalizas locales (menos de 100km) pero de Abril a Junio estas escasean y tenemos que mirar hacia el Sur.

Desde hace unos años la producción de productos ecológicos está creciendo de forma exponencial y con ello nacen proyectos con diferentes visiones y valores.

Nosotros creemos firmemente en la labor que desarrollan los consejos reguladores de Agricultura ecológica y exigimos a nuestros productores su certificación, pero además de eso no podemos olvidar otros factores como el compromiso con trabajadores y sociedad en general, cultivo de variedades no manipuladas, fincas diversificadas y sanas gestionadas por personas implicadas y comprometidas.

La mayoría del producto que llevan vuestras cestas lo traen directamente los agricultores, son personas con las que tenemos relación desde hace mas de 10 años y ponemos la mano en el fuego por ello.

Cuando el producto viene de más lejos no queremos perder el hilo y necesitamos conocer a los productores, buscar aquellos que lo hacen mejor y que nos den todas las garantía, para ello buscamos aquellos que creen firmemente en el ecológico, que lo llevan a su día a día y que son dueños de sus proyectos.

Así conocimos a Ana de La Semente, es una ingeniera agrónoma Almeriense que está luchando para sacar adelante un proyecto muy bonito, hace una labor parecida a la nuestra pero en el sur; planifica producciones con productores locales manteniendo con ellos una estrecha relación, primando, no solo que tengan el sello de ecológico, sino también buscando proyectos sostenibles para las personas y el medio.

En Mayo y Junio del año pasado ya le dedicamos un par de noticiario:

<https://cestaurbide.wordpress.com/mayo-ana-de-la-simiente/>

<https://cestaurbide.wordpress.com/junio-productores-ana-la-simiente/>

Es nuestros ojos y confiamos en su criterio y saber hacer porque a Urbide no nos vale cualquier cosa, queremos saber qué os ponemos en la cesta.

Aún así nos habíamos quedado con ganas de conocer en persona a estos productores y Josu ha estado dos días con ella, mano a mano; han ido a recoger la verdura, preparado

los pedidos e incluso repartido, ya que ella misma hace repartos en Almería.

Josu llegó justo el día que Ana iba a visitar a los productores para recoger nuestro pedido! Así pudo ver in-situ como están los cultivos y conocer a los agricultores.

Primero visitó a un joven productor de 23 años que nos vende las Berenjenas, Cherry y Calabacín.

Ya tiene 5 empleados a su cargo, ¡Un valiente!

Josu quedó maravillado con su ímpetu y ganas.

Lleva toda la vida en el campo, ya que su hermano también es agricultor ecológico y desde hace un par de años se ha puesto por su cuenta.



Luego visitaron a Antonio Cruz, quien nos envía las Judías, es un productor joven a quien le gusta experimentar y probar con nuevos productos.

En el pasado trabajó en una cooperativa, pero decidió desvincularse de ésta para llevar él el control del destino de sus productos y poder marcar el precio en consonancia con la gran calidad de su producto.

Antonio y Ana llevan 4 años colaborando, ha apostado por ella y han pactado, por ejemplo, un precio fijo para todo el año de forma que no caigan en fluctuaciones mercantilistas, sino que

han acordado un “precio verdadero” que los dos van a respetar independientemente de que un año se desplomen los precios o se disparen.

Pensando en Ana está cultivando nuevos productos como albahaca, cebolleta y pimiento italiano.

Su producto estrella es la vaina y trabaja en invernaderos intercalando diferentes variedades para tener judías durante todo el año.

Lleva muchos años con los mismos trabajadores con los que está comprometido llegando incluso a buscarles trabajo en otros proyectos (incluso en Cataluña) cuando están en temporada baja.

Les recoge él mismo en coche para llevarles a la finca y con las limitaciones impuestas por la alarma sanitaria, ha tenido que contratar a chóferes.



Por ultimo visitaron a quien nos envía ahora los calabacines, resultó que practican agricultura Biodinámica, algo que desconocíamos pero que nos sorprendió gratamente. Josu es un gran defensor y conocedor de este tipo de agricultura por lo que disfrutó mucho viendo los preparados y charlando sobre los beneficios que esta práctica aporta a nivel cualitativo.

Queremos agradecer tanto a Ana como a estas personas su labor diaria y su compromiso con la agricultura ecológica. Estamos muy contentos de haberles conocido y nos da mucha

tranquilidad.

No nos tomamos a la ligera la elección de los productos y proveedores, el precio no es el único criterio y sabemos que, igual que Ana es nuestros ojos, nosotros, de alguna forma,



somos los vuestros.

Esta es una responsabilidad enorme y os aseguramos que ponemos todo de nuestra parte para buscaros lo mejor.

Un cordial saludo y buena semana
CESTA URBIDE

